Caldera, 21 de noviembre de 2024

DE: Asociación de Iglesias Bautista de Atacama

A: Coplancor UBACH.

Sean mis primeras palabras de agradecimiento a Dios, por el hermoso y desafiante ministerio que me encomendó durante el presente año y segundo periodo de trabajo junto a Asociación de Iglesias Bautista de Atacama, sin su presencia y bendición habría sido imposible lograr todos los planes en pro de la Obra regional. Agradecer al tremendo equipo con el que se conforma el directorio de AIBA por todos y cada uno de sus dones puestos al servicio de la Obra en Atacama.

Agradecer a mi esposo, por su amor, compresión y compañía para desarrollar la tarea impuesta y sin olvidar a mi iglesia local, Iglesia Bautista Oasis en Caldera, que fueron sus oraciones y apoyo en todas las actividades y compromisos que tomaron respaldando el trabajo de su pastora. Dios a cada uno de estos compañeros en la tarea les bendiga y estimule a seguir en la edificación del cuerpo de Cristo en Atacama.

Ha sido un año en que hemos podido ir consolidando las áreas y sus tiempos de trabajo, como también creciendo y madurando en un compromiso con las iglesias en la región.

Durante el presente año, hemos podido desarrollar varios y variados programas en los cuales contamos con el apoyo de pastores y líderes en liderazgo a nivel nacional.

Seguimos en la tarea de limpiar y apoyar la nueva propiedad que gracias al aporte de Ubach se compró en ciudad de Chañaral, para la edificación del futuro nuevo templo en esta comuna, los jóvenes y hombres bautista junto a sus pastores se dieron cita para esta actividad.

Se han realizado talleres y reuniones de manera online, y también hermosos encuentros presenciales, como lo fue nuestra Asociación en el mes de Abril, Culto Unidos en tres sectores de la región, Vallenar, Copiapó, Diego de Almagro en forma simultánea, también pudimos estar presentes y representados en actividades a nivel nacional, y casi finalizando este año el Campamento de Niñez y Adolescencia los días 31 de octubre y 1 y 2 de noviembre en la Playa Loreto de Caldera con una cantidad de 64 niños con sus consejeros y maestros, representado el 90% de las iglesias de la región. Además, se contó con la presencia del pastor Gerson Garate, pastor Roberto Marcial Avalos, pastor Juan Buchhorst, en su calidad de presidente de la URPAB y lideres jóvenes de la región de Antofagasta.

El día 9 de noviembre de 2024, pudimos recibir la visita de los pastores Álvaro Escobar y Jocelyn Vivar, de la Iglesia Bonilla de Antofagasta, para desarrollar una jornada de reflexión y capacitación bajo el lema "Unidos Construyendo Iglesias más saludables", con una asistencia de 43 hermanos, representando a las iglesias y misiones de Atacama.

También contamos con la visita de nuestra hna. Alejandra Zamorano Lagos, presidenta nacional de la UNJ, que vino a inspirar a los jóvenes de nuestra región, a conformar sus uniones de jóvenes, sin perjuicio de que ellos han ido participando de las actividades juveniles programadas a nivel nacional, agradeciendo desde ya su valiosa visita la que sin lugar a duda inspiró a los pocos asistentes a seguir dando su mayor esfuerzo y mirada al maestro de maestro nuestro señor Jesucristo.

Las iglesias en Atacama, agradecemos a Dios, por contar con una misionera en la ciudad de Chañaral, pastores en todas las iglesias, con la confianza que aún cuando el pastor Juan Buchhorst y su esposa, están siendo guiados a otra región, Dios tiene presente a la iglesia Bautista Oasis y prontamente tendrán un nuevo matrimonio pastoral sirviendo y acompañándolos en la hermosa comuna de Caldera.

En manera muy especial y sentida dejó este informe para invitarles a orar por esta hermosa región de Atacama, en donde junto con Florecer el desierto, trabajamos para que también florezca la Palabra de Dios con su mensaje de Salvación y buenas nuevas paras habitantes de Atacama.

ADRIANA RIVAS GONZALEZ PDTA ASOCIACION DE IGLESIAS BAUTISTA DE ATACAMA AIBA